



進路便り No.12

卒業式まであと少しになりました。3年生はいよいよ学校生活のまとめの段階です。また1・2年生も各学年の振り返りの時期です。今回は各学年で行っている進路に関する学習・行事の様子をお伝えします。
※どの行事も新型コロナウイルス感染症拡大防止に留意して行いました。

キャリアカウンセリング(1年生)

今年度2回目のキャリアカウンセリングを実施しました。7月に行った1回目よりも落ち着いて、自分の想いをしっかりと伝えられていました。また現場実習を経験した生徒は、自身の成果や課題を把握したことで、これからの目標をより具体的に設定できたようでした。

(「積極的に行動する」「体力をつける」など)

カウンセリング後は進路に対する意識も高まっていますが、**継続して取り組む**ことが大切です。カウンセリングシートを時々見直し、自身の目標の達成具合を確認しましょう。

今から取り組むことで、2年生で良いスタートが切れますよ。



キャリアカウンセリングの様子

拡大進路相談(2年生)

2年生では3月上旬までの予定で拡大進路相談を実施しています。保護者、関係諸機関の方々、担任、進路指導課の教員…と大人ばかりに囲まれた状況はたいへん緊張すると思いますが、その中で自分の想いを伝えたということに意味があります。想いを口に出して音にすると気持ちがこもります。「**有言実行!**」皆さんの成長に期待しています。

4月からはいよいよ3年生です。現場実習も、**就職活動としての現場実習**になります。自分の行動や発言には責任を持ち、努力を続けて「**自己実現**」を目指しましょう。

拡大進路相談にご参加いただきました関係者の皆様、たいへんお世話になりました。



※外部機関の方も参加されたため、会場の写真でお伝えします。

卒業に向けての全体学習・制度について(3年生)

3年生では卒業に向けて学年全体での学習を行っています。(新型コロナウイルス感染症対策として、各HRで実施しました。)今回は進路の制度に関する学習の様子をお伝えします。3年生の進路担当、瀬戸崎教諭から「**権利と責任**」について講義がありました。2022年4月1日から成年年齢が引き下げられ、現在の3年生は全員が成年に達することになります。権利を主張するだけでなく、責任も果たして素敵な大人になってください。

責任を持つ = 世の中の約束を守って真面目に努力すること
卒業を間近に控えて、学生から社会人になる自分自身に関することとあって、真剣な表情で聞き入る様子が印象的でした。



33HRでの学習の様子